



Date: 27 November 2018  
19 Rabi Al-Awwal 1440  
Ref: 10 / 10 / 1067 / 2018

التاريخ: 27 نوفمبر 2018 م  
الموافق: 19 ربيع الأول 1440 هـ  
الإشارة: 2018/ 1067 / 10/10

To: Boursa Kuwait

Peace, Mercy and Blessings of Allah be upon you,

السادة / بورصة الكويت المحترمين  
السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

Subject: Unusual Trading Activity of KFH's Shares

الموضوع: نشاط التداول غير الاعتيادي على أسهم بيتك

With reference to the above mentioned subject, and in line with Kuwait Finance House 'KFH' interest in adhering to Article (4-5-1/4) 'Unusual Trading Activity' of CMA Executive Bylaws Book 10 'Disclosure and Transparency', KFH would like to report the following:

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وحرصاً من بيت التمويل الكويتي "بيتك" على الالتزام بمتطلبات المادة (4-5-1/4) الخاصة بـ "التداول غير الاعتيادي" من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لهيئة أسواق، نود الإفادة بما يلي:

There had been no recent developments that would affect KFH's performance. In addition, there was no leakage of any material information that has not previously been publicly disclosed or its disclosure has been postponed. Moreover, there were no other developments that would affect KFH and may result in the unusual trading of KFH's Shares as of 27 November 2018.

لم تكن هناك أية تطورات حدثت مؤخراً من شأنها التأثير على أداء البنك، كذلك لا يوجد تسريب لأيّة معلومات جوهرية لم يسبق الإفصاح عنها للجماهير أو تم تأجيل الإفصاح عنها، كذلك لا توجد أية تطورات أخرى غير معلنه من شأنها التأثير على بيتك بالشكل الذي ترتب عليه النشاط الغير اعتيادي في التداول على أسهمه بتاريخ 27 نوفمبر 2018.

Best Regards,  
Shadi Zahran  
Acting Group CEO

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،  
شادي زهران  
الرئيس التنفيذي للمجموعة بالوكالة



بيت التمويل الكويتي  
Kuwait Finance House

